



**GOBIERNO DE
MÉXICO**



Ciudad de México, viernes 1 de octubre de 2021.
No. 436/2021.

BOLETÍN DE PRENSA

Fortalece IMSS capacitación a personal de salud para brindar mejores servicios a pacientes pediátricos oncológicos

- Autoridades del Seguro Social mantuvieron su quincuagésima quinta reunión con las madres y los padres de menores con cáncer.

Autoridades del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) informaron a madres y padres de pacientes pediátricos oncológicos sobre el fortalecimiento en el proceso de capacitación a personal de salud en diversas unidades médicas del país, con el fin de mejorar el servicio de atención que el Instituto brinda a niños con cáncer.

Al realizarse la quincuagésima quinta reunión, Óscar Reyes Miguel, coordinador de Servicios Digitales y de Información para la Salud y Administrativos, expuso los avances en el aplicativo digital para la operación de la plataforma del Banco de Sangre, y difusión de información entre el personal de salud y derechohabientes sobre procedimientos oncológicos.

Señaló que dentro del Sistema Banco de Sangre se realizó la capacitación a los trabajadores de la salud de la Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE) La Raza y al personal del call center central.

En sesión virtual, agregó que se desarrolló capacitación de Administración Por Objetivos (APO) en hospitales del Centro Médico Nacional (CMN) La Raza, así como la visita al Hospital de Especialidades de Puebla para la formación del personal de enfermería y médico sobre el uso del Aplicativo.

Reyes Miguel adelantó que en las próximas actividades se encuentran la promoción del aplicativo Banco de Sangre para conocimiento de la población y donadores, así como las diferentes áreas que intervienen cuentan con la información, y se continuará con los trabajos del módulo de cáncer de mama.

Abundó que durante la última semana se sumaron 119 personas dentro de la plataforma de registro y tratamiento oncológico, para contar con un total de 5 mil 564 pacientes, 43 por ciento pediátricos y 57 por ciento adultos, que reciben atención en 51 hospitales, 14 Unidades Médicas de Alta Especialidad (UMAE) y 37 de Segundo Nivel.





**GOBIERNO DE
MÉXICO**



Por su parte, el doctor Enrique López Aguilar, coordinador Nacional de Oncología, se refirió al requerimiento de sangre y pruebas de COVID-19 para realizar procedimiento "Intratecal" en el Hospital General Regional (HGR) No. 20 Tijuana, Baja California, e indicó que no es necesario que se realice dicho estudio para la administración de fármacos.

Refirió que se ha brindado atención clara para generar información puntual y oportuna entre el personal de salud y los usuarios de la unidad médica sobre el procedimiento oncológico, además de que se siguen puntualmente los protocolos de seguridad para evitar algún tipo de contagio del virus del SARS-CoV-2.

Por otra parte, Eduardo Thomas Ulloa, de la Unidad de Administración, indicó que en la compra consolidada de ropa hospitalaria, colchones, desechables y reusables en el Hospital General Regional (HGR) No. 20 Tijuana, Baja California, se adquirieron un total de 134 mil 619 piezas.

Explicó que a la fecha se han entregado 38 mil 149 piezas, equivalentes al 28.33 por ciento; y se estima que en los próximos 60 días se entreguen 96 mil 470 piezas, entre batas, camisones, cobertores, fundas, sabanas, toallas, uniformes, entre otros.

Los acuerdos realizados en esta sesión fueron dar seguimiento a casos oncológicas específicos, se realizará visita a la UMAE Hospital de Especialidades de Puebla, en la próxima sesión del 6 de octubre se invitará al director del Hospital General de Zona No. 1 de San Luis Potosí, se pasará a la Dirección de Finanzas los datos de los casos específicos para reembolso, se dará seguimiento a la asignación de consultorio de oncología pediátrica en Culiacán, Sinaloa; así como seguimiento al reporte de falta de insumos para la donación de sangre en San Luis Potosí, y al reporte de abasto de insumos en Chihuahua.

En esta sesión, por parte del IMSS estuvieron la doctora Célida Duque Molina, directora de Prestaciones Médicas; doctor Efraín Arizmendi Uribe, titular de la Unidad de Atención Médica; doctora Beatriz Maldonado Almaraz, coordinadora de Unidades Médicas de Alta Especialidad (UMAE); Jaqueline Moreno Gómez, coordinadora Normativa de la Dirección General; Marcela Velázquez Bolio, coordinadora de Operación con la Sociedad Civil y Organismos Autónomos; doctor Carlos Quezada Sánchez, jefe de la Oficina de Control; Maestra Fabiana Flores Zepeda, jefa de División de Programas de Enfermería; Jorge de Anda García, titular de la Coordinación de Control de Abasto; Karina del Rocío Sarmiento Castellanos, coordinadora Técnica de Planeación.

Además, José Luis Velasco Ruiz, titular de la División de Supervisión y Control de Abasto; Isaac Mejía Montes De Oca, jefe de División de Servicios Digitales y de Información para el Cuidado Digital de la Salud; Shadai Sánchez Osorio,





**GOBIERNO DE
MÉXICO**



coordinador de Contabilidad y Trámite de Erogaciones; Pedro Hugo Morales López, jefe de División de Trámite de Erogaciones de la Unidad de Operación Financiera; doctora Rocío Cárdenas Navarrete, directora del Hospital de Pediatría CMN Siglo XXI; doctor Guillermo Careaga Reyna, director del Hospital General CMN La Raza; doctora Fátima Borrego, jefa de Prestaciones Médicas de la Representación del IMSS Baja California; doctora María Lourdes Díaz Espinoza, titular del Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada en Sonora; y el doctor José Álvaro Parra Salazar, director Médico del Hospital de Especialidades de Puebla.

Por parte de las madres y los padres de pacientes pediátricos oncológicos estuvieron las señoras Dulce, María, Abigail, Adriana Hernández, Adriana Quiñones, Ana Lizárraga, Ana Soberanes, Anabelle, Araceli, Beatriz Armendáriz, Beatriz Hernández, Blanca, Cynthia, Edith, Elena, Eliza, Erika, Eva, Fernanda, Guadalupe, Hilda, Jessica, Jiovanna, Julia, Kate, Lilia, Laura, Lidia, Linda, María Brenda, María Elena Méndez, María Elena Gómez, María Luisa, Marisela, Mónica Elvira, Mónica Garduño, Pamela, Rebeca, Rocío, Sandra, Sarahí, Sonia, Tania, Vianey y Yolanda. Además de los señores Mario, Abraham, Álvaro, Armando, Elías, José Alejandro, José Luis, Nicolás y Pedro.

---oOo---

